
Судостроитель: TRINITY

Год постройки: 2001

Модель: Raised Pilothouse

Цена: $4,500,000 USD

Местонахождение: United States

Длина общая: 126' (38.4mm)

Ширина: 26

Макс. осадка: 6' (1.83mm)

Крейс. скорость: 12 Knots Kts. (14 MPH)

Макс. скорость: 19 Knots Kts. (22 MPH)

ODIN — TRINITY

Купить ODIN — TRINITY а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет опытный яхтенный брокер
Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество яхт в собственном списке
продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту ODIN — TRINITY а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с покупкой, продажей,
чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор

Delivered by Trinity Yachts, USA in 2001, this 126’ cockpit motor yacht was designed by
Claudette Bonville with an eye for contemporary sophistication using rich Mahogany woods, light
comfortable fabrics, and stonework throughout.

Thanks to her massive 26-foot beam she boasts plenty of interior volume, while still allowing for
spacious walk-around decks for ease of access around the exterior of the boat.

Odin Features four staterooms amidships sleeping 9 with (1) king, (2) queen, and (1) twin
stateroom +1 Pullman. All staterooms feature an ensuite bathroom, with the Owner's Suite having
a His & Hers. There is accommodation for up to 6 crew in 3 staterooms forward.

Тип судна: Raised Pilothouse Подкатегория: Raised Pilothouse

Модельный год: 2001 Год постройки: 2001

Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 126' (38.4mm) Ширина: 26

Макс. осадка: 6' (1.83mm)

Размеры

Крейс. скорость: 12 Knots Kts. (14 MPH) Дальность на крейсерской скорости:
3500

Макс. скорость: 19 Knots Kts. (22 MPH) Вместимость воды: 2500 Gallons

Объем топливного бака: 10500 Gal
Gallons

Скорость, вместимость и масса
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Всего кают: 4 Всего ком. состава: 5

Размещение

Материал корпуса: Aluminum

Корпус и палуба

Двигатели: 2 Производитель: CAT

Тип двигателя: Inboard Тип топлива: Diesel

Информация о двигателе
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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